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Я тетрадочку открою, 
Уголочком положу. 
Я, друзья, от вас не скрою, 
Ручку я вот так держу. 
Сяду прямо, не согнусь, 
За работу я примусь. 



   Девятнадцатое ноября.

              Среда.

      Классная работа.





                           Сквозь грохот пушек и огонь

                           Бойца проносит верный … 





Тема урока:

«Мягкий знак на конце 
слова».

Задачи:
• научиться грамотно писать слова 

с мягким знаком на конце слова;
• выполнить задания;
• красиво писать;
• следить за осанкой.



     

                                   Мягкий знак - хитрый знак,

                                       Не назвать его никак.

                                        Он не произносится, 

                                     но в слово часто просится.



• Мягкий знак звука не обозначает.
• Мягкий знак показывает, что согласный 

звук перед ним произносится мягко:   
уголь.
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• Прочитай и раздели слова на две группы. Напиши слова в 
два столбика парами.                                                                         

Мел, брать, есть, мель, ель, ест, угол, ел, хорь, брат.



                                        МЕЛ – МЕЛЬ

                                        БРАТ – БРАТЬ

                                        ЕСТ – ЕСТЬ 

                                        ЕЛ – ЕЛЬ

                                        УГОЛ – УГОЛЬ

                                        ХОР - ХОРЬ

                                     



Физминутка

Я буду произносить слова. Если звучит 
слово с мягким знаком в конце после 
согласной, вы хлопаете в ладоши; если 
с мягким знаком в середине слова 
между согласными – приседаете; если 
произнесу слова без мягкого знака – 
топаете ногами: уголь. пальто, куст, 
роль, стол, полька, день, кольцо, коньки, 
мыть, пальчик, школьник, моль.





 Доскажи словечко



 Спасибо за внимание!


